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平成３０年第１回熊野町議会全員協議会 

会議録 

 

１.招集年月日  平成３０年１月２５日 

２.招集の場所  第１委員会室 

３.開会年月日  平成３０年１月２５日 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

４.出席議員（１６名） 

    １番 尺 田 耕 平     ２番 竹 爪 憲 吾 

    ３番 立 花 慶 三     ４番 諏訪本   光 

    ５番 沖 田 ゆかり     ６番 片 川   学 

    ７番 時 光 良 造     ８番 民 法 正 則 

    ９番 荒 瀧 穂 積    １０番 大瀬戸 宏 樹 

   １１番 藤 本 哲 智    １２番 山 野 千佳子 

   １３番 久保隅 逸 郎    １４番 中 原 裕 侑 

   １５番 馬 上 勝 登    １６番 山 吹 富 邦 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

５.欠席議員（０名） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６.本会議に職務のため出席した者の職氏名 

      議 会 事 務 局 長         三 村 伸 一 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７.説明のため出席した者の職氏名 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８.案件 

 【議 会】 

 （１）各常任委員会の活動状況について（報告） 

 （２）議会運営委員会の活動状況について（報告） 

 （３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告） 

 （４）その他 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

９.議事の内容 

（開会 ９時３０分） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。 

  本日の全員協議会は、議会からの報告案件３件について御協議をいただきたいと思い

ます。 

  では、早速協議に移りたいと思います。 

  報告案件、各常任委員会の活動状況について、各常任委員長から報告を受けたいと思

います。 

  それでは、最初に時光総務厚生委員長、お願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○７番（時光） 総務厚生委員会のほうは、１２月１５日と１月１６日、２回開催してお

ります。１２月１５日は、ワールドカフェの意見への対応についてということで、議運

のほうに出させていただくものを取りまとめました。また、もう１点、滋賀県栗東市に

視察に行った報告書を議長のほうへ出させてもらうのに取りまとめを行いました。 

  続いて、１月１６日は西公の跡地に建設中である新子育て包括支援センター、仮称で

ございますが、これについて執行部よりこちらのほうで説明を受け、現場のほうへ行き

ました。あちらに行くんでついでじゃないですが、やはり同じように建設中の防災コミ

ュニティセンターですかね、要は屯所ですかね、あそこを見させていただいて、さらに

西部ふれあい広場整備工事、こちらのほうも視察してまいりました。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、片川文教委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○６番（片川） 文教委員会は１２月１４日、ワールドカフェの意見の対応について協議

いたしました。それと、またあした教育委員会と意見交換をしたいと思っております。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、民法産業建設委員長、お願いします。 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○８番（民法） 皆さん、おはようございます。 

  ちょっと尺田副委員長のほうから報告させていただきます。よろしくお願いいたしま

す。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 尺田副委員長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１番（尺田） 委員長、ウイルスが舞っちゃいけんのんで、私から報告します。 

  産業建設委員会の活動状況について報告いたします。 

  １２月２０日にワールドカフェの意見の取りまとめ報告について協議いたしました。

また、行政視察について、佐賀県武雄市において、イノシシの被害対策、有害鳥獣の食

肉加工への取り組み、イノシシ肉の特産化等についてを調査することに決定いたしまし

て、武雄市への質問事項等について協議を行いました。 

  １月１７日に、武雄市での視察に向けて、熊野町におけるイノシシ被害等の状況など

について確認を行いました。１月２２日、武雄市を訪問いたしまして、営業部農林水産

課畜産係の担当職員から、イノシシの被害状況とその対策や、有害鳥獣の食肉加工への

取り組み、イノシシ肉の特産品化など、これまでの経緯やその取り組みの内容等につい

て説明を受けた後に、質疑を行い、実際に食肉加工工場を見学いたしました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 以上で、各常任委員長からの報告が終わりました。この報告について、

質疑があればお願いいたします。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） また、気づいた点等がありましたら、資料等を事務局のほうに置いてあ

りますので見ていただいたり、各常任委員会の方に聞いていただいたらと思いますので、

よろしくお願いします。 

  それでは、各常任委員会の活動状況についてはこの程度として、次の報告に移りたい

と思います。 

  報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。 
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  それでは、沖田議会運営委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） おはようございます。 

  １２月７日、議会運営委員会を開催いたしました。１２月議会定例会の議事運営につ

いての協議と、あとその他ワールドカフェの回答についての協議、また陳情書、要望書、

発議の本会議での取り扱いについての協議、また、会期中に開催する各常任委員会の招

集通知についての協議、議会運営委員会の開催日についての協議を行いました。内容は

お配りしておりますので、見ていただければと思います。 

  また、１月５日、ワールドカフェの各常任委員会での協議報告について取りまとめた

ものを両中学校の校長にお届けさせていただきました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について、質疑があればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。 

  それでは、諏訪本議会広報特別委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○４番（諏訪本） 前回の全協の以後、１１月２７、２８で、事前にお知らせをしており

ましたが、鳥取県の大山町と岡山県の美咲町へ視察に行きました。両町とも全国である

意味ではいろんな部門等もありますけども、トップレベルの議会だよりをつくっている

ということで、両町を選んで視察に行ってまいりました。 

  いろんなことを勉強させてもらったことをできるだけ議会だよりのほうにつなげてい

きたいと。今回も多少、詳しくは申しませんけども、今回そういった内容を織り込んだ、

視察のこの成果を織り込んだ内容としておりますので、議会だよりのほうを見ていただ

きたいというように思います。 

  委員会のほうとしましては、１０５号だったですかね、要するに１２月の議会のこと

の議会だよりを１２月１８日、それから１月９日、それから１２、それから１９と、４
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回の委員会を開いて、みんなで何遍も、２回ないし３回は声を出して、一字一句間違い

がないように慎重に取り組んでまいりましたので、一応議会だよりのほうをお楽しみに

しとっていただければというように思います。 

  以上、報告です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について、質疑があればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度として、

次の協議に移りたいと思います。 

  続いて、その他でございますが、何かありましたらお願いいたします。 

  荒瀧議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○９番（荒瀧） 町制が１００年という時期に入ってまいりまして、町制が１００年とい

うことは議会も１００年を迎えたということでございます。このたびの議会研修にもあ

るんですが、ずっと私どももこういう議会人の立場というのを学んでおるわけでござい

ますが、今後の状況からしましても、町民の方にも、私らも勉強しつつあるわけですが、

町民の方にもいろいろ関心の度合いはあるんですが。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 荒瀧議員、ちょっと協議案件に入ってないもんで、懇談の時間をあと設

けますので、そのときにお願いしたいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○９番（荒瀧） わかりました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それでは、以上をもちまして全員協議会を終了いたします。 

（閉会 ９時３９分） 
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  上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。 

 

 

            熊野町議会議長 

 

 

            熊野町議会副議長 

 

 


